

鹿革と漆の妙

～山梨県の伝統工芸品「甲州印傳」の魅力配信～

甲府印伝商工業協同組合（理事長 上原勇七 組合員 3社）では、山梨県の伝統工芸品「甲州印傳」の魅力配信するため業界のPR動画（日本語・英語・中国語版）の作成を行った。組合に加入している3社は同じ甲州印傳という伝統工芸品を取り扱っているが、業界のPRを1社で取り組むには限界があることから、令和4年度物価高騰対応経営サポート事業補助金を活用し、組合として新たな共同宣伝事業を実現した。

今回のPR動画では、伝統工芸品「甲州印傳」には、どんな商品があるのか、甲州印傳の模様の由来とは何か、時代のニーズに合わせた商品開発や他社とのコラボ連携等による新製品を作りだすための工夫、3社それぞれの企業スタイル



令和4年度物価高騰対応経営サポート事業補助金「成果報告会」

や職人の特徴など400年以上の歴史ある伝統工芸品「甲州印傳」としての魅力を紹介。製造工程や自社製品のコンセプトを

甲府印伝商工業協同組合

理事長 上原 勇七

やまなし観光推進機構
富士の国やまなしch.
【YouTube動画配信】➔



- ◆(株)印傳屋上原勇七
- ◆(有)池田商店
- ◆(有)印傳の山本



伝えることで、他の伝統工芸品との差別化を行うなど、より多くのユーザーにそれぞれの企業の情報や特徴を伝えていく内容となっている。

完成した動画は、2月17日（金）に(株)印傳屋上原勇七「会議室」において、組合員3社とやまなし観光推進機構、業界PR動画作成を行った(株)フォネット、中央会の9名により補助金の成果報告会を開催した。業界のPR動画の活用についても意見交換等が行われ、やまなし観光推進機構の運営する「富士の国やまなしch.」と連携しYouTube動画配信を行うことや、(株)フォネットのホームページやSNS等とリンクさせ、より多くのユーザーに見て頂くことで知名度を向上させるなど、需要拡大に繋げていくための具体的な取り組みが決定された。

